



**T**ras 10 años de ausencia y con dos recorridos programados, el ansiado Tren Navideño regresó en gloria y majestad a nuestra comuna, esto, como parte de los compromisos del alcalde Maglio Cicardini Neyra y del Honorable Concejo Municipal de Copiapó por regresar las tradiciones a nuestra tierra.

Cientos de familias se congregaron en Av. Circunvalación para ser parte de este icónico momento, donde el alcalde y el Viejito Pascuero entregaron más de 2 mil bolsas de dulces, globos y regalos. En este sentido, el edil de Copiapó adelantó que se están preparando más actividades para la comunidad y precisó

“estamos echando a correr nuestro plan municipal, que tiene varias aristas y precisamente una de las más importantes tiene que ver con la cultura, la recreación, la tradición y todas esas cosas que significan alegría y felicidad a la gente”.

El primer recorrido de la jornada comenzó pasadas las 12:00 horas desde la Estación de Ferrocarriles, lugar donde un afortunado grupo de niños y niñas tuvo la oportunidad de subir a bordo y disfrutar la experiencia dentro del vagón. Tras dos horas de viaje por Av. Circunvalación, el destino final fue el Callejón Diego de Almagro que recibió a las familias con música, bailes y pinta caritas.

Por su parte, el gerente de Patrimonio de Ferronor, Alejandro Schlesinger, expresó su satisfacción por tan importante hito comunal “La Navidad es una celebración de esperanza y unidad para toda la Familia Copiapina. En Ferronor estamos muy contentos por-

# Con gran alegría miles de personas presenciaron el regreso del Tren Navideño a Copiapó

**En total serán dos recorridos donde se entregarán más de 4 mil bolsas de dulces, regalos y entretenimiento a miles de niños y niñas de nuestra comuna.**

que, al igual que en años anteriores, este martes 17 de diciembre volverá a transitar el Tren del Viejito Pascuero a lo largo de nuestra faja vía en Av Circunvalación. En conjunto con la Ilustre Municipalidad invitamos a todas las Niñas y Niños de la ciudad a verlo pasar”.

El segundo recorrido partió a las 20:00 horas y llegará al mismo destino del primer recorrido cerca de las 21:30 horas, donde igualmente hubo juegos y actividades recreativas para los más pequeños.

Los vecinos agradecieron la actividad y destacaron poder revivir tradiciones que creían perdidas

“Es bonito que el alcalde lo vuelva a realizar, especialmente para los niños. Es emocionante porque hace muchos años que no se veía el Tren Navideño”, comentó Celia Cuello, vecina de Copiapó.

“Es una instancia muy bonita, especialmente para los niños y las familias, que se vuelva a retomar esta actividad que se había perdido, es algo novedoso que nos encanta en este periodo de Navidad”, agregó Constanza Barrera, mientras esperaba el Trencito Navideño junto a su hija.

Durante el evento, la Dirección Municipal de Seguridad Pública estuvo presente en el recorrido para resguardar la seguridad de las personas que se acercaron a presenciar esta bella tradición que finalmente regresa a llenar de esperanza a copiapinos y copiapinas.

Cabe destacar que esta iniciativa forma parte de una extensa parrilla de actividades que el Municipio de Copiapó está abordando para las celebraciones de fin de año y el periodo estival.

